



文責 本宮小校長 佐久間仁

学 習発表会練習



代表委員会が中心となり、検討を重ねてきた学習発表会のテーマが、このほど決まりました。

「団結し、自信を持って」

ステージに!!!」

(六年結城愛菜さんの作品)
それぞれの学年が取り組む演目の下、友達と一致団結しながら、一人一人の演技力を高め、自信を持って舞台上に臨もうとする意気込みが感じられる作品です。

今週は、各学年の発表を先生方に見ていただく下見会が予定されています。これまで練習してきた成果を発揮して、今できることを精一杯表現してほしいと思います。とは言っても、ステージ上で人に見られるのは、いつもと違う雰囲気や緊張感を感じて、うまくいかないことがあるかもしれません。

「失敗は成功のもと」

そういうときこそ、最後まであきらめない本小っ子魂を発揮し、本番ではうまくいくよう、さらなる高みを目指して、練習を積んでほしいと思います。

来週金曜日(二十日)は他学年鑑賞(校内発表会)、そして来週土曜日(二十一日)が本番です。見ていただく皆様に感謝の心が届くよう、また心から感動していただきけるよう、歌やセリフ、動きに磨きをかけていきますので、どうぞ当日をお楽しみに!

ここで、改めて保護者・地域の皆様へのお願いです。

「子どもたちのがんばる姿を画面越しではなく、実際の目を通してご覧いただきたいと思っております。座席でのビデオカメラ、スマートフォンでの撮影はご遠慮いただければと思います。

どうぞスマートフォンなどから手を放し、児童への拍手やご声援をよろしく願います。

なお、体育館後方に撮影場所を設けますので、撮影の際はそちらでお願いします。



がんばります

駅 伝大会に向けて



市の駅伝大会(十五日開催予定)がいよいよ近付いてきました。

駅伝部の子どもたちは、限られた練習時間でしたが、暑さに負けず地道に練習に励んできました。短い距離を繰り返し走って筋力と持久力をつけたり、同じくらいのペースで走れるよう時間を計って目安にしたりするなど、できる限りの努力を積み重ねてきました。少しでも速くなりたいと、切磋琢磨しながら練習に打ち込むその姿は何よりも尊いものだと思います。今回選手に選ばれた人は、選ばれなかった人の分もその思いを背負って、最後まであきらめない走りを見せてくれるものと思います。選手のがんばりを期待しています。

出場する選手を紹介します。

◎本宮小A

- 【一区】 渡邊 陸 (五年)
- 【二区】 國分 柚杏 (六年)
- 【三区】 工藤 萌生 (六年)
- 【四区】 遠藤 蒼也 (六年)
- 【五区】 桑原 美咲 (五年)
- 【六区】 渡邊 聖哉 (六年)
- 【七区】 山中 凱友 (四年)
- 【八区】 松崎 圭志 (五年)
- 【九区】 川名 尊翔 (五年)

- 【十区】 青池 惺愛 (六年)

◎本宮小B

- 【一区】 斎藤宗一郎 (六年)
- 【二区】 吉田 仁架 (五年)
- 【三区】 和田 采子 (六年)
- 【四区】 古川 諒 (六年)
- 【五区】 渡邊 愛梨 (五年)
- 【六区】 渡邊 旭飛 (五年)
- 【七区】 鈴木 新大 (六年)
- 【八区】 遠藤 那南 (六年)
- 【九区】 近藤 柗生 (四年)
- 【十区】 菅野 良仁 (四年)

◎補欠

- 宗像 美彩 (五年)
- 後藤 未羽 (六年)
- 根本 紗希 (六年)
- 富山 陽菜 (四年)

保護者・地域の皆様、温かいご声援をよろしく願います。

命 を守ろう



最近、地域の皆様から、子どもたちの自転車の乗り方について心配する声が学校に寄せられています。交通量の多い幹線道路を急に渡ろうとしたり、店舗の駐車場から出ようとする車の前を横切ろうとしたり・・・一歩間違えれば大事故につながりかねないケースもみられます。ヘルメットの着用と合わせて、安全な乗り方について再度確認をお願いします。